

Afas prepara el II Encuentro Comarcal de Familias

Será el sábado 26 de junio y en su organización participa la Asociación Pasito a Pasito del Colegio de Educación Especial Ponce de León

ISABEL LOZANO

Después del éxito registrado en el I Encuentro Comarcal de Familias de Personas con Discapacidad, celebrado en Tomelloso el pasado año, Afas y el AMPA Pasito a Pasito del Colegio Público de Educación Especial Ponce de León de Tomelloso han preparado una segunda edición de este encuentro que tendrá lugar en el Centro Reina Sofía de Afas y en el salón de actos del IES Alto Guadiana el próximo sábado 26 de junio.

El encuentro, que como el pasado año contará con un servicio de ocio para todas las personas con discapacidad que asistan paralelo al resto de la programación, se inaugurará a las diez de la mañana. A continuación, a las once, está programada una ponencia del orientador Jesús Jarque García sobre modificación de conducta. Antes de la comida, que se celebrará en el Centro Reina Sofía, Nuria García Gabaldón, ofrecerá una conferencia en la que hablará sobre la integración laboral de las personas con discapacidad.

Ya por la tarde, tras la ponencia de Alberto Benito Funes, trabajador social de Afas, sobre la ley de promoción de la autonomía personal y atención a la persona en situación de dependencia, tendrá lugar una mesa redonda en la que, bajo el título de *¿Qué servicios le puede ofrecer a una persona con discapacidad una asociación como Afas?*, intervendrán profesionales acreditados en la atención a personas con discapacidad. Finalmente, la clausura correrá a cargo del presidente de Afas y de la presidenta de Pasito a Pasito.

Asamblea general
Por otra parte, Afas ha celebrado recientemente su Asamblea General Ordinaria, en la que los socios aprobaron las cuentas



Bernabé Blanco, gerente de Afas.

de 2009, cerradas con un saldo positivo de más de 23.200 euros. Un beneficio que, según explica el gerente de la entidad, Bernabé Blanco, "se va a destinar a reinvertir en el fin social que mueve a Afas". Blanco también ha expresado la satisfacción de los responsables de la asociación por el resultado de la auditoría externa que de las cuentas de Afas acaba de hacer una empresa ajena a la propia asociación. "Esta auditoría arroja un balance muy positivo, lo cual quiere decir que desde el punto de vista contable la entidad también está haciendo las cosas bien" -apunta Blanco-.

La asamblea, asimismo, dio luz verde al presupuesto para el año 2010, con unos gastos de funcionamiento de unos 3'5 millones de euros. Aparte se sitúan las inversiones, sujetas a las subvenciones y ayudas que finalmente reciba Afas. Entre las más importantes que tiene solicitadas figuran un millón y medio de euros para la segunda fase de la nueva residencia y otras menores como una subvención de 30.000 euros para la construcción de una piscina descubierta.

Precisamente buscar financiación para la II fase de las viviendas residen-

ciales es uno de los puntos incluidos en el Plan de Acción 2010, dado a conocer también a los socios en el transcurso de la asamblea general. En este Plan de Acción Afas se plantea continuar colaborando con los ayuntamientos y entidades que solicitan el asesoramiento de la asociación para gestionar servicios. De este modo, en 2008 Afas pasó a gestionar la residencia puesta en marcha en Alcázar de San Juan, en 2009 hizo lo propio con los centros de atención temprana de Socuellamos y Bolaños y, por último, en 2010 Afas ha pasado también a ocuparse del centro de atención temprana abierto en Alcázar.

La reestructuración del personal para dar respuesta al paulatino crecimiento de Afas en los últimos años, el cumplimiento de los niveles de calidad Feaps -que no sólo exige calidad en la gestión sino también calidad de vida y trato ético a las personas con discapacidad- y la puesta en marcha de un plan de mejora de los recursos humanos, que incluye formación e incentivación para los trabajadores, son otros de los aspectos tenidos en cuenta en este Plan de Acción 2010 de Afas.

La celebración del Corpus en Tomelloso, cada año más brillante

La procesión del Corpus Christi en Tomelloso, que recorrió el centro de la ciudad en la tarde del domingo 6 de junio, ha registrado este año una alta participación. A lo largo del recorrido los fieles



hicieron seis preciosos altares -más que ningún año-, uno de ellos a las puertas del Centro Parroquial de la Asunción. Además, los jóvenes de esta Parroquia, animados por el sacerdote Jaime Quiralte, confeccionaron una preciosa alfombra de sales de colores en la Glorieta de San Fernando. El sábado previo a la celebración del Corpus los jóvenes tiñeron la sal, para lo que contaron con la ayuda de Félix Godoy, y ya el mismo domingo 6, sin amedrentarse por las altas temperaturas que ese día se registraron en Tomelloso, elaboraron la alfombra, que recibió el elogio de todos cuantos la contemplaron. La custodia con el Santísimo fue portada en esta ocasión por el párroco de Los Ángeles, Antonio López, a quien acompañaban todos los sacerdotes de Tomelloso en un desfile procesional que sacó a la calle a muchísimos fieles.

Servicios Sociales de Tomelloso celebra un taller para padres

Afrontar con éxito la tarea de ser padres es el nombre del taller puesto en marcha por el Centro de Servicios Sociales de Tomelloso durante la primera quincena de junio. Se trata de un taller dirigido a padres con hijos con edades comprendidas entre los dos y los diez años que pretende ofrecer herramientas para solucionar los conflictos y dificultades que pueden surgirles a la hora de educar a sus pequeños.

El Centro Joven de Tomelloso presenta su actividad de verano

El concejal de Juventud, Javier Navarro, y la dinamizadora, Carmen Abad, presentaron las actividades que se desarrollarán el próximo verano tanto en el Centro Joven como en la Piscina Olímpica, dentro del programa Castilla-La Mancha Activa. Estas actividades, que proponen alternativas de ocio y tiempo libre más saludables a los jóvenes, tendrán lugar los viernes y los sábados y serán totalmente gratuitas.

VINOS Y VINAGRES

EMPE

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ ESPECIALIDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23
email: empe@manchanet.es